

モデル校の取り組みを紹介



体育×動画で 体の動きを 分かりやすく

体育のマット運動の授業でタブレットを使いました。

「失敗した動画」を事前に児童のタブレットに送り、動きを比較することで体の動かし方のポイントに気付いてもらうようにしました。言葉だけでは伝わりにくい説明も、映像を使うと分かりやすかったです。

で、タブレットの利用と実体験のバランスを大切にしていきたいです。



6年生担任
かごしま つよし
神子島 強 教諭



▲持ち運びやすいタブレット。その場ですぐに撮影、確認ができる

実際に体を動かす時、間が減ってしまっただけで、課題だと感じました。体育以外の授業も含め

また、児童同士で運動の様子を撮影し合い、「成功した動画」と自分や友達の動きを何度も見比べ、自ら課題を見付けて挑戦する姿が見られました。これまでの授業よりも、みんなで教え合い、全体的に習得が早かったように感じます。ただ、動画に集中するあまり、実



▲開脚前転の動きを確認。「どこに手を突けばいいのか？」

動画を見て
頑張りました

動画を見ることでどこを直せばよいか分かり、前よりもすぐにうまくなったと思います。道徳の授業でもタブレットを使いました。タブレットに入力した意見をみんなと見られて、発言が苦手な友達の意見も分かるので良いと思いました。



6年生 たかや たかひろ
高家のののか さん

GIGAスクールを サポートする企業の担当者の声

私たちは、タブレットの初期設定や先生が授業でタブレットを使うためのサポートを行っています。先生の中にはタブレットを初めて手にした人もいたため、事前研修などの準備が必要でした。そこで、先生がタブレットに抵抗感を抱くことのないように配慮し、タブレットを使った授業の良さを実感できるように、研修プログラムを提供したりマニュアルを提示したりしました。

タブレットの導入はこれまでの教育を変革していくと期待されています。未来を担う子どもたちのために、一日も早くタブレットの活用が促進されるようにサポートしていきます。



スクールサポート新潟
みらいず
こやし
市川晃司さん

保護者からの期待の声

タブレットを利用した授業を見る機会がありました。子どもたちはこれまでの黒板やプリントを使って教わる授業よりも前向きな姿勢で、楽しそうに学習していたように感じました。また、先生のタブレットで児童全員の考え方や理解度をすぐに把握することができ、これまでよりも一人一人に合わせた個別の対応がされているようでした。GIGAスクールにより、子どもたちが自分から進んで学ぶことや、先生の細やかな対応を期待しています。

保護者としてはタブレットの利用ルールが気になるところです。それぞれの学校でルールが示されたらしっかり確認したいと思います。



同校 PTA会長
くにい
佐藤邦栄さん

タブレット利用時の約束事

各学校の状況に応じた約束事を作っています。
・授業や委員会活動などで知識や能力を付けるために活用すること
・人権侵害など人を傷つけるような活用はしないこと など

安全に向けた利用制限

タブレットには児童・生徒が勝手にアプリケーションをインストールできないように設定をしています。ウェブサイトの閲覧も制限をしています。

もっと知りたい

ホームページ「[NIIGATA GIGA サポート ウェブ](#)」を開設しました。GIGAスクールについての最新情報や新潟市の取り組みの概要など、随時更新しています。
[新潟市GIGAスクールサポーター](#)

新潟市のGIGAスクール

NIIGATA
GIGA
SUPPORT
WEB ▶

